

3. Dezember

Das Volk, das im Dunkeln wandelt,
wartet auf ein Licht.
Die Sehnsucht nach Liebe ist groß
in dieser kalten Zeit.
Am hellsten leuchtet der Stern
in tiefer Dunkelheit.

So viele, die Frieden suchen,
sehnen sich nach Gott.
Die Sehnsucht nach Liebe ist groß
in dieser kalten Zeit.
Am hellsten leuchtet der Stern
in tiefer Dunkelheit.

Und alle die Frieden stiften,
bringen Gottes Licht.
Die Sehnsucht nach Liebe ist groß
in dieser kalten Zeit.
Am hellsten leuchtet der Stern
in tiefer Dunkelheit.



Text: Rainer Haak
Musik: Siegfried Fietz

Link zum Lied:
[Die Sehnsucht nach Liebe](#)